



Unión General de Trabajadores
COMISIÓN EJECUTIVA CONFEDERAL

Adherida a la CSI y a la CES

Madrid, 30 de julio 2009

CEOE

D. Gerardo Díaz Ferrán
C/ Diego de León, 50
28006 MADRID

Apreciado Gerardo.

Hemos leído con interés la carta en la que nos das cuenta de las decisiones adoptadas por vuestra Junta Directiva entre las que se incluye el propiciar un encuentro el próximo mes de septiembre.

Compartimos con vosotros, lo expresado en tu carta "que la sociedad española reclama entendimiento ante los graves problemas que nos afectan y que requieren soluciones urgentes y eficaces" y sabes que lo compartimos por lo que consideramos inaceptable la posición que mantuvisteis a finales de la semana pasada.

Sabes que siempre hemos estado abiertos a cuantos encuentros fuesen necesarios para encontrar soluciones compartidas a la grave situación por la que atraviesa nuestro país, lo hemos estado, lo estamos y seguiremos estando, sobre unas bases distintas a las que expresáis en la PROPUESTA de la CEOE de 23 de julio de 2009.

La imagen que en estos días se ha trasladado a la ciudadanía reclama, a nuestro entender, menos gestos y más mesura, así nos permitimos sugerirte que traslades a todas las Asociaciones Empresariales de CEOE y CEPYME que un gesto de buena voluntad para recuperar el diálogo social, sería priorizar el desbloqueo de los convenios que a día de hoy están estancados.

No es razonable, desde ningún punto de vista, generar unas expectativas que no estuviésemos en condiciones de satisfacer.

Esperamos noticias tuyas.

Cándido Méndez
Secretario General

Att.: Sr D. Gerardo Díaz Ferrán
Presidente
CEOE
C/Diego de León, 50
28006 Madrid

Madrid, 30 de julio de 2009

Estimado Gerardo:

Hemos leído con interés la carta en la que nos das cuenta de las decisiones adoptadas por vuestra Junta Directiva entre las que se incluye el propiciar un encuentro el próximo mes de septiembre.

Compartimos con vosotros, lo expresado en tu carta "que la sociedad española reclama entendimiento ante los graves problemas que nos afectan y que requieren soluciones urgentes y eficaces" y sabes que lo compartimos por lo que consideramos inaceptable la posición que mantuvisteis a finales de la semana pasada.

Sabes que siempre hemos estado abiertos a cuantos encuentros fuesen necesarios para encontrar soluciones compartidas a la grave situación por la que atraviesa nuestro país, lo hemos estado, lo estamos y seguiremos estando, sobre unas bases distintas a las que expresáis en la Propuesta de la CEOE de 23 de julio de 2009.

La imagen que en estos días se ha trasladado a la ciudadanía reclama, a nuestro entender, menos gestos y más mesura, así nos permitimos sugerirte que traslades a todas las Asociaciones Empresariales de la CEOE y CEPYME que un gesto de buena voluntad para recuperar el diálogo social sería priorizar al desbloqueo de los convenios que a día de hoy están estancados.

No es razonable, desde ningún punto de vista, generar unas expectativas que no estuviésemos en condiciones de satisfacer.

Esperamos noticias tuyas.

Un fuerte abrazo



Ignacio Fernández Toxo
Secretario General